

Suspenden clase en prepas por Huracán

Martes 6 de septiembre de 2016

La Universidad de Guadalajara suspendió clases en los planteles de Cihuatlán y La Huerta.



La Universidad de Guadalajara suspendió clases en escuelas de Cihuatlán y La Huerta debido a paso de Huracán "Newton" por costas de Jalisco. Foto: Especial
Dania Palacios

Debido al paso del Huracán "Newton" por las costas de Jalisco, distintos planteles del Sistema de Educación Medio Superior (SEMS) de la Universidad de

Guadalajara (UdeG) suspendieron actividades este lunes.

La medida fue aplicada en planteles de los municipios costeros de Cihuatlán y La Huerta, con el fin de resguardar la seguridad de la comunidad universitaria ante los posibles riesgos.

La suspensión de actividades se levantará este martes, hasta que mejoren las condiciones climatológicas.

"Hasta el momento no ha dejado de llover, ha sido constante y con presencia de rachas de viento. Tenemos, por ejemplo, una bodega aquí en la escuela que ya se quedó sin techo", mencionó Mario Michel Uribe, secretario de la Preparatoria de Cihuatlán.

La suspensión de clases también se realizó en los módulos de Miguel Hidalgo y San Patricio Melaque.

"Se les ha estado avisando -a los estudiantes- de la suspensión de labores, porque seguimos con mucho viento y mucha lluvia, por lo que prevemos que también seguirán suspendidas en el turno de la tarde", comentó Gloria Elizabeth Torres Ramírez, coordinadora del Módulo La Huerta.